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25anosanos

‘Jaguariúna Desvairada’ 
termina neste sábado; 

confira a programação de 
encerramento

Jaguariúna zera internações em UTI Covid pela 
primeira vez depois de 2 anos de pandemia

Jaguariúna reúne 
bombeiros e agentes 
de Defesa Civil em 
Encontro Regional 

Mensagem que pede 
dinheiro para ‘matrícula’ 
de emprego é fake news

Com a presença de Rodrigo 
Garcia, Conselho da RMC 
lança livro que celebra 
os 20 anos da Região 

Metropolitana

Termina neste sába-
do, dia 2 de abril, o 
“Jaguariúna Desvaira-
da”, programação em 
comemoração aos 100 
anos da Semana de Arte 
Moderna realizada pela 
Secretaria de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna. 

As atividades, to-
talmente gratuitas, 
começaram no últi-
mo dia 29, e incluem 
diferentes oficinas de 
dança popular, literatu-
ra, maquiagem e apre-
sentações de música e 
dança.

Com a presença do 
vice-governador de São 
Paulo, Rodrigo Garcia, 
prefeitos, parlamentares 
e dezenas de outras au-
toridades das mais difer-
entes áreas, o Conselho 
de Desenvolvimento da 

Região Metropolitana de 
Campinas (CD-RMC), 
presidido pelo prefeito 
de Jaguariúna, Gustavo 
Reis, lançou no último 
sábado (26), em Campi-
nas, o livro “RMC - 20 
Anos de Integração”.

Jaguariúna reuniu 
bombeiros, agentes da 
Defesa Civil brigadistas 
no 3º Encontro Region-
al sobre o Sistema Es-
tadual de Atendimento 
a Emergências (SEAE), 
realizado na manhã de-
sta quinta-feira, dia 31 
de março, no Boulevard 
do Centro Cultural. 

O evento contou 
com a presença do pre-
feito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis, além do 
secretário municipal 
de Segurança Pública, 
Edgard Mello do Pra-
do Filho, e da diretora 
da Defesa Civil de Jag-
uariúna, Fernanda Te-
sche.

A Prefeitura de Jag-
uariúna informa que é 
fake news (notícia falsa) 
uma mensagem que está 
circulando principal-
mente pelo WhatsApp 
dando conta que a Admin-
istração Municipal estaria 
contratando profissionais 
e pedindo pagamento de 
R$ 150 para a realização de 
“matrícula” dos possíveis 

“candidatos”. CUIDADO, 
ISSO É GOLPE!

A Prefeitura reforça 
mais uma vez que a pop-
ulação deve sempre 
procurar informações nos 
canais de comunicação 
oficiais da Administração 
e não acreditar em tudo o 
que vê nas redes sociais ou 
aplicativos de mensagens.
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Pela primeira vez em 
dois anos de pandemia, 
Jaguariúna não registra 
nenhuma internação de 
paciente com Covid-19 
em leito de UTI (unidade 
de terapia intensiva) na 

cidade.  As primeiras seis 
UTIs foram instaladas no 
Hospital Municipal Wal-
ter Ferrari no final de abril 
de 2020, logo no início da 
pandemia de coronavírus. 
Até então o município 

não possuía nenhum leito 
de terapia intensiva ho-
mologado pelo Ministério 
da Saúde. No auge da 
transmissão e da confir-
mação de novos casos 
da doença, em março do 

ano passado, Jaguariú-
na chegou a bater a casa 
dos 200% de ocupação de 
leitos de UTI para paci-
entes com Covid – todos 
os 15 leitos homologados 
estavam ocupados, as-

sim como outros 15 com 
atendimento intensivo em 
leitos intermediários.

Segundo a Secretaria 
de Saúde de Jaguariúna, 
a queda acentuada no 
número de novos casos 

e, consequentemente, de 
internações por Covid-19 
é reflexo direto da am-
pliação da vacinação na 
cidade, o que possibilitou 
zerar as internações em 
UTI.
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Saúde de 
Jaguariúna 
e Conselho 
Municipal 
discutem 

planejamento 
e gestão

Educação implanta oficialmente o 
programa “Escolas Criativas” em duas 

unidades municipais

Profissionais da rede 
municipal de Saúde de 
Jaguariúna e do Conselho 
Municipal de Saúde dis-
cutiram nesta quarta-fei-
ra, dia 30 de março, o Pla-
no Municipal de Saúde 
para o quadriênio 2022-
2025 e a Programação 
Anual de Saúde para este 
ano, além da apreciação 
do Relatório de Gestão 
2021. O encontro foi real-
izado no Hotel Matiz, em 
Jaguariúna.
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Jaguariúna fecha 1° 
bimestre com alta no 
número de empregos 

formais
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R e l a c i o n a m e n t o 
conjugal exige equilí-
brio das emoções, co-
nhecer a si mesmo e 
ao cônjuge e expres-
sar sentimentos de 
modo adequado.

Nos relacionamen-
tos conturbados os 
sentimentos geral-
mente são ignorados, 
pois os próprios indi-
víduos não prestam 
muita atenção tanto 
ao que sentem em si 
mesmos quanto ao 
que outro está sen-
tindo.

Essa situação pode 
ser problemática, 
pois uma pessoa ao 
deixar de monitorar 
suas emoções pode 
expressá-las de for-
ma destrutiva.

Os fatores respon-
sáveis pela falta de 
atenção aos senti-
mentos podem va-

riar desde a apren-
dizagem na família 
de origem ao medo 
de perder o controle 
pessoal ao expressar 
o afeto, ou ainda, de 
crenças ou convic-
ções básicas de que 
expressar emoções 
no relacionamento já 
não possui mais va-
lor.

Existem ainda côn-
juges que apresentam 
dificuldades na regu-
lagem da expressão 
emocional. Algumas 
pessoas, por exem-
plo, costumam expe-
rimentar afetos in-
tensos em resposta a 
situações cotidianas 
sem grande relevân-
cia.

É fato que o nível 
de satisfação pessoal 
com a relação pode 
ser comprometido 
com o descontrole 
emocional.

Podem exister vá-
rias razões para a des-
regulação emocional, 
dentre os motivos 
ligados à experiên-
cia desregulada dos 
sentimentos estão os 
traumas que a pessoa 
traz de relações pas-
sadas, crescer com 
familiares com falta 
de controle das emo-
ções e ainda, a pre-
sença de algum tipo 
de psicopatologia.

O modo e o grau 
como o cônjuge ex-
pressa os sentimen-
tos também influên-
cia a qualidade da 
vida a dois.

Existem pessoas 
que encontram gran-
des dificuldades para 
demonstrar qualquer 
tipo sentimento, ao 
lado de outras que 

livremente dizem o 
que sentem.

As razões apon-
tadas para a expres-
são inadequada dos 
sentimentos podem 
estar relacionadas, 
por exemplo, a uma 
aprendizagem na 
infância de que so-
mente se conseguia 
a atenção de pessoas 
significativas através 
da expressão de sen-
timentos exagerados.

Por outro lado, o 
sujeito atualmente só 
consegue obter alívio 
momentâneo de emo-
ções intensamente 
desagradáveis ao ex-
pressá-las descontro-
ladamente.

Uma última hipó-
tese seria que ao ex-
pressar suas emoções 
de forma desregula-
da a pessoa conse-
guira se tranqüilizar. 
Contudo, o indivíduo 
que expressa de for-
ma desenfreada suas 
emoções para satis-
fazer suas necessida-
des imediatas acaba 
justamente gerando 
mais sentimentos de-
sagradáveis devido 
ao conflito conjugal.

Saber expressar as 
emoções exige auto-
conhecimento, com-
preender a expressão 
emocional do cônju-
ge requer empatia. 
Uma relação conjugal 
satisfatória exige em-
penho e dedicação. 
Quando o casal per-
cebe que sozinhos já 
não é possível esta-
belecer uma relação 
conjugal adequada 
é sempre bom po-
der contar com ajuda 
profissional qualifi-
cada.

Homenageamos o 
desprendimento e espí-
rito de luta da Família 
imigrante italiana que 
veio substituir o negro 
de África na cultura do 
café, na época da Abo-
lição e Proclamação da 
República.  Dentre as 
muitas famílias que vie-
ram da Região da Lom-
bardia, como nos ensina 
Maria Izabel Fontanela, 
pesquisadora de sua ge-
nealogia, chegou aqui 
a Família Sacchi. São 
originários da Aldeia 
de Bondanello, Comuna 
de Moglia, Província de 
Mântova. 

O patriarca Vincen-
zo Sacchi ali nasceu no 
dia 25/05/1880. Era 
filho de Carlos Sacchi e 
Delcisa Assoni. Carlos e 
Delcisa tiveram 5 filhos: 
Giácomo, Paolo Marco, 
Luigi Francesco, Elisa-
betta e Vincenzo. O ca-
çula VINCENZO SAC-
CHI desembarcou no 
Porto de Santos com 15 
anos, veio com sua Mãe 
Delcisa e seu irmão pri-
mogênito Giácomo em 
23/08/1895, no vapor 
ORIONE. Seu destino 
aqui no Brasil foi pro-
curar o Velho Jaguary, 
onde já se encontravam 
os outros irmãos para 
se juntarem a eles. 

Vejam a história de 
nossas Famílias Pionei-
ras! Conseguiram traba-
lho e estabeleceram-se 
na Fazenda Boa Espe-

rança. Mais tarde ela foi 
chamada de Fazenda 
Saint Cloud, popular-
mente chamada de “São 
Cru”. Está localizada na 
divisa com Santo Antô-
nio de Posse. Trabalha-
vam como colonos nas 
roças de café.  Lá estava 
a Família de Ferdinan-
do Amadio e sua esposa 
Giovana Florian.  Esta 
família chegou ao Brasil 
no vapor HUMBERTO 
PRIMO, em 1888. Na-
quela colônia Vincenzo 
Sacchi conheceu GIU-
SEPPINA AMADIO, a 
filha primogênita nasci-
da em 12/04/1882. Na-
moraram e casaram em 
24/08/1901 na cidade 
de Pedreira. 

Vincenzo e Giusepi-
na tiveram 10 filhos: 
Maria, João (Joanim), 
Ricieri, Adalgiza, Car-
los, Ermelinda, Cinira, 
Nair, Ferminia e Alpi-
no. A filha mais velha 
Maria Sacchi casou-se 
com Cyrillo Fontane-
la. Ambos constituí-
ram família nesta cida-
de.  João casou-se com 
Amália, ficou viúvo e 
casou-se, novamente, 
com a senhora Isabel.  
Ricieri, casou-se com 
Angelina e foi morar 
em São Paulo; Adalgi-
za, Carlos, Ermelinda 
casaram e foram para 
o Paraná. Cinira casou-
se e foi morar em Mogi 
Guaçu. Nair casou-se 
com Antonio de Oli-

veira e foram para São 
Paulo. Alpino casou-se 
com Margarida Morales 
e constituíram família 
em Jaguariúna. Fermi-
nia casou-se com Ma-
noel de Oliveira e foram 
para São Paulo. 

Os patriarcas Vin-
cenzo e Giusepina com 
os filhos criados vieram 
morar nas casas da pe-
dreira da Cia Mogiana. 
Alpino, o filho caçula 
era funcionário da fer-
rovia e trabalhava na 
extração de pedras. O 
patriarca Vincenzo era 
funileiro e trabalhava 
no conserto de ferra-
mentas e objetos de uso 
culinário e doméstico 
em geral.  Montou ofi-
cina em domicílio. Pas-
sou seus ensinamentos 
ao seu filho Alpino e a 
alguns netos que tam-
bém acabaram apren-
dendo a profissão. Sr. 
Alpino, D. Margarida e 
os filhos moravam na 
antiga Casa do Chefe 
da Estação do Jaguary. 
Casa em pedra de 1879. 
Hoje é Secretaria de Se-
gurança Social. 

Seus Pais, mais tarde 
compraram uma casa 
na Rua Capitão Ulisses 
Masoti, 265. Vincenzo 
Sacchi faleceu em 20 
de abril de 1953 e sua 
esposa Giuseppina fale-
ceu em 1958.

Tomaz de Aquino Pi-
res

EDITAIS
EDITAIS DE PROCLAMAS

Carlos Alberto Sass Silva, Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas da Sede 
da Comarca de JAGUARIÚNA - SP, faz saber que exibiram os documentos exigidos por lei, a fim de se casarem: 

ROBERTO SANTOS BONITO e DANIELA DE JESUS PERON. Ele, de nacionalidade Brasileira, diretor de 
RH, solteiro, nascido em FERNANDÓPOLIS, SP, no dia 24 de março de 1980, residente e domiciliado na Rua 
Onda, Nº 276, Núcleo Urbano Parque Ana Helena, JAGUARIÚNA, SP, filho de AFONSO PEDRO BONITO e de 
CELIA MARIA SANTOS BONITO. Ela, de nacionalidade Brasileira, diretora de RH, solteira, nascida em CAMPI-
NAS, SP, no dia 07 de dezembro de 1984, residente e domiciliada na Rua Onda, Nº 276, Núcleo Urbano Parque 
Ana Helena, JAGUARIÚNA, SP, filha de ANTONIO FRANCISCO PERON e de ANA MARIA DE JESUS PERON. 

YURI FELIPE MARQUES e HELEN OLIVEIRA DE ABREU. Ele, de nacionalidade Brasileira, operador de 
telemarketing, divorciado, nascido em CAMPINAS, SP, no dia 22 de março de 1996, residente e domiciliado na 
Rua Narciso Barbosa, Nº 21, Vila Guilherme Giesbrecht, JAGUARIÚNA, SP, filho de DIRCEU ALVES MARQUES 
e de MARIA HELENA PIMENTA MARQUES. Ela, de nacionalidade Brasileira, operadora de caixa, divorciada, 
nascida em CAMPINAS, SP, no dia 01 de novembro de 1998, residente e domiciliada na Rua Narciso Barbosa, 
Nº 21, Vila Guilherme Giesbrecht, JAGUARIÚNA, SP, filha de DONIZETE PROCOPIO DE ABREU e de INÊS 
APARECIDA DE OLIVEIRA. 

DIOGO COREGIO e PATRÍCIA FERNANDA LUCAS DE GODOY. Ele, de nacionalidade Brasileira, motorista, 
solteiro, nascido em JAGUARIÚNA, SP, no dia 07 de março de 1990, residente e domiciliado na Rua Guido Tozzi, 
Chácara Santana, Nº s/n, Tanquinho Velho, JAGUARIÚNA, SP, filho de ORLANDO ROMEU COREGIO e de ELZA 
APARECIDA DE MORAES COREGIO. Ela, de nacionalidade Brasileira, auxiliar administrativa, solteira, nascida 
em JAGUARIÚNA, SP, no dia 09 de dezembro de 1985, residente e domiciliada na Rua Guido Tozzi, Chácara 
Santana, Nº s/n, Tanquinho Velho, JAGUARIÚNA, SP, filha de JOSÉ PRETO DE GODOY e de CLAUDETE APA-
RECIDA LUCAS DE GODOY. 

LUCAS JOSÉ DA SILVA ROQUE e BETHÂNIA SILVA FONSECA. Ele, de nacionalidade Brasileira, eletricista, 
divorciado, nascido em SÃO JOSÉ DO ALEGRE, MG, no dia 20 de junho de 1989, residente e domiciliado na Rua 
Itapira, Nº 127, Jardim Roseira, JAGUARIÚNA, SP, filho de RUBENS ROQUE e de ROSIMEIRE ALMEIDA SILVA 
ROQUE. Ela, de nacionalidade Brasileira, manicure, solteira, nascida em MARABÁ, PA, no dia 27 de setembro 
de 1988, residente e domiciliada na Rua Itapira, Nº 127, Jardim Roseira, JAGUARIÚNA, SP, filha de ANTONIO 
JOSÉ PEREIRA FONSECA e de FRANCISCA DAS CHAGAS FONSECA DA SILVA. 

CLAUDIO RAFAEL SANTOS AMORIM e NATHALLY AGUIAR DOS SANTOS. Ele, de nacionalidade Brasile-
ira, operador de câmara fria, solteiro, nascido em SÃO LUÍS, MA, no dia 05 de novembro de 1994, residente e 
domiciliado na Rua Portugal, Nº 450, Jardim Santa Cruz, JAGUARIÚNA, SP, filho de CLAUDIO ANTONIO COSTA 

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

SÉRIE IMIGRAÇÃO 
ITALIANA – FAMÍLIA 

SACCHI 
RELACIONAMENTO 

DE CASAL: RELAÇÕES 
CONTURBADAS

Fone: (19) 97410.1205 / 99409.1654 / 3867.2202
 Email: lucianorocha.psi@hotmail.com

Luciano de Oliveira Rocha
Psicólogo e Sexólogo

Neuropsicólogo, terapeuta de casais. Especialista 
em psicologia cognitivo-comportamental. 

CRP 06/104647

FALAR A VERDADE

Desculpas nós temos bastan-
te,

é só escolher uma delas.
As desculpas não consertam
nem os erros e nem as quer-

elas.

Se você cometer um erro,
mesmo sendo um deslize 

qualquer,
trate logo de desculpar-se,

seja homem ou mulher.

A verdade às vezes dói,
faz parte do aprendizado.
A mentira, ao contrário,
é coisa de desocupado.

Fale certo e fale pouco,
não acrescente nenhuma 

lorota,
com o tempo a mentira apa-

rece,
te tacharão de  idiota.

A mentira tem perna curta,
o esperto te pega no flagra,

enquanto um te difama, 
o outro joga praga.

Poesia de Valter Máz Borges, 
do livro Orar não é pedir, 

volume 14, da coleção Men-
sagens de fé (editoraoartifice.

com.br), em homenagem 
ao Dia da Mentira que se 
comemora em 1º de abril.

OPINIÃO:

AMORIM e de IRLANE DA SILVA SANTOS. Ela, de nacionalidade Brasileira, assistente de gestão, solteira, na-
scida em SANTOS, SP, no dia 05 de dezembro de 1996, residente e domiciliada na Rua Portugal, Nº 450, Jardim 
Santa Cruz, JAGUARIÚNA, SP, filha de EDSON LUIZ MATOS DOS SANTOS e de ROSELI DE SOUZA AGUIAR. 

LUCIANO APARECIDO FRATA e FLÁVIA JULIANA ROVARON. Ele, de nacionalidade Brasileira, técnico em 
automação, solteiro, nascido em FLORESTÓPOLIS, PR, no dia 20 de novembro de 1976, residente e domiciliado 
na Rua Daimler João Husch Pereira, Nº 374, Jardim Europa, JAGUARIÚNA, SP, filho de JURACÍ APARECIDO 
FRATA e de MARIA DAS GRAÇAS FRATA. Ela, de nacionalidade Brasileira, operadora de produção, solteira, 
nascida em JAGUARIÚNA, SP, no dia 02 de janeiro de 1980, residente e domiciliada na Rua Daimler João Hus-
ch Pereira, Nº 374, Jardim Europa, JAGUARIÚNA, SP, filha de JAIR ROVARON e de ELISABETH ZAPAROLLI 
ROVARON. 

THIAGO DIAS DA SILVA e IARA BARBOSA DE LIMA. Ele, de nacionalidade Brasileira, auxiliar de farmácia, 
solteiro, nascido em COSMÓPOLIS, SP, no dia 21 de julho de 1988, residente e domiciliado na Rua Doutor Jorge 
Latour, Nº 1093, Jardim Flamboyant, HOLAMBRA, SP, filho de LUIZ FERNANDO DA SILVA e de MARIA LUIZA 
DIAS DA SILVA. Ela, de nacionalidade Brasileira, do lar, solteira, nascida em CAMPINAS, SP, no dia 20 de fe-
vereiro de 2001, residente e domiciliada na Rua Osvaldo Tonini, Nº 158, Nova Jaguariúna, JAGUARIÚNA, SP, 
filha de JULIO CESAR BARBOSA DE LIMA e de SAMARA ALMEIDA PETTA DE LIMA. 

WILLIAM HENRIQUE PANINI e NATALIA REGINA DA CRUZ. Ele, de nacionalidade Brasileira, instalador 
de acessórios automotivos, solteiro, nascido em CAMPINAS, SP, no dia 10 de setembro de 1990, residente e 
domiciliado no Sítio São José, s/n, Guedes, JAGUARIÚNA, SP, filho de VALDEMIR BENEDITO PANINI e de ANA 
LÚCIA LUIZE PANINI. Ela, de nacionalidade Brasileira, vendedora, solteira, nascida em CAMPINAS, SP, no dia 
18 de março de 1996, residente e domiciliada na Rua Carvalho, Nº 274, Terras da Capela de Santo Antônio, JAG-
UARIÚNA, SP, filha de NELSON PAULO DA CRUZ e de RUTINÉIA DE FATIMA ANTONIO DA CRUZ. 

ALEXSANDRO FERREIRA PINHEIRO e TAIS FERNANDES FIRMINO. Ele, de nacionalidade Brasileira, en-
genheiro de software, solteiro, nascido em ARACAJU, SE, no dia 18 de junho de 1991, residente e domiciliado 
na Rua Pedro Lana, Nº 51, Recanto Camanducaia, JAGUARIÚNA, SP, filho de PAULO PINHEIRO FILHO e de 
GIVANEA FARIAS FERREIRA PINHEIRO. Ela, de nacionalidade Brasileira, engenheira de software, solteira, na-
scida em CAMPINAS, SP, no dia 06 de agosto de 1991, residente e domiciliada na Rua Benedicta Rosa da Silva, 
Nº 364, Vila Real Continuação, HORTOLÂNDIA, SP, filha de JOSÉ FRANCISCO FIRMINO e de IRACI SANCHES 
FERNANDES FIRMINO. 

Se alguém souber de algum impedimento, deve acusá-lo nos termos da lei e para fins de direito. 

JAGUARIÚNA, 31 de março de 2022.
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COVID-19:

Após 2 anos Jaguariúna não registra nenhuma internação de paciente com Covid-19 em leito de UTI (unidade de terapia intensiva) 

Jaguariúna zera internações em UTI Covid 
pela primeira vez depois de 2 anos de 

pandemia

Pela primeira vez em 
dois anos de pandemia, 
Jaguariúna não registra 
nenhuma internação de 
paciente com Covid-19 
em leito de UTI (unidade 
de terapia intensiva) na 

cidade.  As primeiras 
seis UTIs foram instala-
das no Hospital Munic-
ipal Walter Ferrari no 
final de abril de 2020, 
logo no início da pan-
demia de coronavírus. 

Até então o município 
não possuía nenhum 
leito de terapia inten-
siva homologado pelo 
Ministério da Saúde.

No auge da trans-
missão e da confir-
mação de novos casos 
da doença, em março do 
ano passado, Jaguariú-
na chegou a bater a casa 
dos 200% de ocupação 
de leitos de UTI para 
pacientes com Covid 
– todos os 15 leitos ho-
mologados estavam 
ocupados, assim como 
outros 15 com atendi-
mento intensivo em 
leitos intermediários.

Segundo a Secretaria 
de Saúde de Jaguariú-
na, a queda acentuada 
no número de novos 
casos e, consequente-
mente, de internações 
por Covid-19 é reflexo 
direto da ampliação da 
vacinação na cidade, o 
que possibilitou zerar as 
internações em UTI.

A UTI é uma unidade 
hospitalar para pacien-
tes que necessitam de 
cuidados intensivos por 
uma equipe especializa-
da composta por profis-
sionais de diferentes 
áreas, como médicos in-
tensivistas, enfermeiros, 

fisioterapeutas e técni-
cos de enfermagem. Os 
leitos são equipados 
com respiradores, mon-
itores, máscaras faciais, 
entre outros equipa-
mentos.

Além de leitos de 
UTI, Jaguariúna tam-
bém investiu na implan-
tação de uma Unidade 
de Campanha exclusiva 
para atendimento de pa-
cientes com síndromes 
gripais e suspeitas de 
Covid, novos e moder-
nos equipamentos para 
o Hospital Municipal, 
que passou por reestru-
turação e ampliação de 

leitos, entre outras ações 
de enfrentamento à pan-
demia de coronavírus.

“A desocupação dos 
leitos de UTI colabora 
para o momento atual da 
pandemia, com númer-
os epidemiológicos bas-
tante favoráveis. Todas 
as ações preventivas ad-
otadas pelo município 
colaboraram para que 
tivéssemos esse resul-
tado. Agradeço muito a 
toda a equipe da Saúde 
que contribuiu para 
isso”, disse a secretária 
de Saúde de Jaguariúna, 
Maria do Carmo de Ol-
iveira Pelisão.

Governo de SP anuncia que 41 hospitais 
estaduais não têm mais pacientes com COVID-19

Saúde de Jaguariúna e Conselho Municipal 
discutem planejamento e gestão

Holambra registra 3 novos casos de Covid-19 
e amplia aplicação de 4ª dose a partir de 

segunda

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
quarta-feira (30) que 41 
hospitais da rede estad-
ual de saúde não têm 
mais nenhum paciente 
com COVID-19. Outras 
11 unidades tinham ape-
nas um paciente suspeito 
ou confirmado para o 
novo coronavírus nesta 
terça-feira (29). Os da-
dos são do Censo COVID, 

ferramenta da Secretaria 
de Estado da Saúde que 
monitora todos os leitos 
de São Paulo.

“Com o avanço da 
vacinação e mais de 92% 
da população elegível 
imunizada, 41 hospitais 
da rede estadual não tem 
mais nenhum paciente 
com coronavírus. Esses 
hospitais estão localiza-
dos em todas as regiões 
do estado, o que com-
prova que a queda da 

pandemia ocorre de for-
ma homogênea em todo 
o estado de São Paulo”, 
disse Doria.

Entre os 41 hospitais 
que não possuem mais 
pacientes com COVID-19 
estão unidades em to-
das as regiões do Estado, 
como Hospital Estadu-
al de Diadema, Emílio 
Ribas do Guarujá, Hos-
pital de Base de Bauru, 
Hospital Regional de 
Assis, Hospital Regional 

de Jundiaí, além de uni-
dades na Capital, como 
o Dante Pazzanese, Hos-
pital Ipiranga, Hospital 
Geral de Vila Penteado e 
Hospital de Taipas.

De acordo com os da-
dos do Censo COVID, en-
tre os onze hospitais com 
apenas um paciente sus-
peito ou confirmado para 
Covid-19 estão o Hospital 
Regional de Itanhaém, 
Conjunto Hospitalar de 
Sorocaba, Hospital Re-

gional do Litoral Norte 
em Caraguatatuba, Hos-
pital Regional de Reg-
istro e o Hospital Bri-
gadeiro/Hospital dos 
Transplantes.

Entre os mais de 100 
hospitais do Governo de 
SP, 91 chegaram a ter 
leitos exclusivamente 
para atendimento de 
COVID-19. Segundo o 
levantamento, 24 deles 
possuem menos de dez 
pacientes e outras 15 uni-

dades têm mais de dez 
pacientes.  

“Com índices supe-
riores a 90% da popu-
lação elegível vacinada 
com duas doses, temos 
reduzido diariamente o 
número de internados no 
Estado de São Paulo e, 
com isso, direcionado os 
leitos para os atendimen-
tos de outras patologias”, 
afirmou o Secretário de 
Estado da Saúde, Jean 
Gorinchteyn.

Profissionais da rede 
municipal de Saúde de 
Jaguariúna e do Con-
selho Municipal de 
Saúde discutiram nes-
ta quarta-feira, dia 30 
de março, o Plano Mu-
nicipal de Saúde para o 
quadriênio 2022-2025 
e a Programação Anu-
al de Saúde para este 
ano, além da apreciação 
do Relatório de Gestão 
2021. O encontro foi re-
alizado no Hotel Matiz, 
em Jaguariúna.

Segundo a secretária 
de Saúde de Jaguariúna, 
Maria do Carmo de Ol-
iveira Pelisão, os assun-
tos integram o planeja-
mento do SUS (Sistema 
Único de Saúde), requi-
sito que atende a legis-
lação em saúde e é um 
dos mecanismos que 
asseguram a unicidade 
e os princípios consti-
tucionais do SUS.

“O Plano Municipal 
de Saúde é um instru-
mento central de plane-

jamento para definição e 
implementação de todas 
as iniciativas no âmbito 
da saúde de cada esfera 
da gestão do SUS para o 
período de quatro anos, 
explicita os comprom-
issos do governo para o 
setor saúde e reflete, a 
partir da análise situa-
cional, as necessidades 
de saúde da população 
e as peculiaridades 
próprias de cada es-
fera”, explica Maria do 
Carmo.

“Já a Programação 
Anual de Saúde (PAS) 
operacionaliza as in-
tenções expressas no 
Plano de Saúde e tem 
por objetivo anualizar as 
metas do Plano e prever 
a alocação dos recursos 
orçamentários a serem 
executados”, completa.

Por fim, continua a 
secretária, o Relatório 
de Gestão “é o instru-
mento com elaboração 
anual que permite ao 
gestor apresentar os 

resultados alcançados 
com a execução da PAS 
e orienta eventuais re-

direcionamentos que se 
fizerem necessários no 
Plano de Saúde”.

Holambra confir-
mou, ao longo dos últi-
mos 7 dias, três novos 

casos de Covid-19, se-
gundo dados divulgados 
nesta quinta-feira, dia 

31 de março, pelo De-
partamento Municipal 
de Saúde. A cidade con-
tabiliza, desde março de 
2020, 4.116 registros e 
19 óbitos.

“É importante que 
todos se conscientizem 
de que, apesar da mel-
hora, o vírus ainda está 
em circulação e cuida-
dos como a higienização 
frequente das mãos e o 
recebimento das doses 
disponíveis da vacina 
precisam ser mantidos”, 
avaliou o diretor da pas-
ta, Valmir Marcelo Igle-
cias.

A orientação para 
quem apresentar sinto-
mas gripais leves é ir até 
a unidade de saúde mais 
próxima de casa. Já pes-

soas que tiverem febre 
alta persistente e difi-
culdade para respirar 
devem procurar o aten-
dimento de urgência e 
emergência na Policlíni-
ca Municipal.

Até o momento, 
99,8% dos holambrens-
es já receberam a 1ª 
dose da vacina. 92,73% 
tomaram as duas doses 
ou o antígeno de dose 
única. 54,8% receberam 
o reforço do imunizante 
(3ª dose).

Calendário fixo de 
vacinação contra a 
Covid-19 e ampliação 
da faixa etária para a 4ª 
dose

A partir desta segun-
da-feira, dia 4 de abril, 

a 4ª dose da vacina con-
tra o novo coronavírus 
passa a ser aplicada 
em idosos a partir de 
60 anos de idade que 
tenham recebido o re-
forço há, pelo menos, 4 
meses. Holambra conta 
com um calendário fixo 

de imunização contra 
a doença. A vacinação 
de adultos e crianças 
ocorre sempre às segun-
das e quartas-feiras no 
Salão da Terceira Idade, 
por ordem de chegada, 
entre 8h e 12h e das 13 
às 15h.

EDITORA JJ EIRELI - 
CNPJ: 01.611.958/0001-81

Atendimento
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e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

Tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net
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EMPREGOS:

Encontro contou com palestras e um treinamento simulado com o Capitão PM Robson Mitsuo, do 5° Grupamento de Bombeiros 

A temporada de chuvas, que se intensificou com a chegada do verão, é propícia para que os entupimentos ocorram 

Jaguariúna regis-
trou a criação de mais 
53 postos de trabalho 
no mês de fevereiro, de 
acordo com os dados do 
Novo Caged (Cadastro 
Geral de Empregados 
e Desempregados), do 
Ministério do Trabalho, 
divulgados nesta sema-
na. O número é mais do 

que o dobro do registra-
do em janeiro, quando 
foram geradas 25 vagas 
formais de trabalho, to-
talizando 78 novos pos-
tos no primeiro bimestre 
do ano.

Em fevereiro, foram 
1.276 admissões e 1.223 
demissões, segundo o 
Caged. No ano passado, 

Jaguariúna criou cerca 
de 3,3 mil novas vagas 
de emprego, recuperan-
do todas as vagas fecha-
das devido às restrições 
impostas pela de coro-
navírus e ainda geran-
do outros 2,6 mil novos 
postos com carteira assi-
nada.

Jaguariúna conta 

com uma lei municipal, 
aprovada em 2019, que 
garante 50% dos no-
vos postos de trabalho 
a moradores da cidade. 
A medida integra uma 
consistente política de 
incentivo fiscal do muni-
cípio, que visa atrair no-
vos investimentos em-
presariais.

A Prefeitura de Jagua-
riúna informa que é fake 
news (notícia falsa) uma 
mensagem que está circu-

lando principalmente pelo 
WhatsApp dando con-
ta que a Administração 
Municipal estaria contra-

tando profissionais e pe-
dindo pagamento de R$ 
150 para a realização de 
“matrícula” dos possíveis 

“candidatos”.
CUIDADO, ISSO É 

GOLPE!
A Prefeitura reforça 

mais uma vez que a po-
pulação deve sempre pro-
curar informações nos 
canais de comunicação 

oficiais da Administração 
e não acreditar em tudo o 
que vê nas redes sociais ou 
aplicativos de mensagens.

De Pedreira

O secretário muni-
cipal de Cultura João 
Paulo Nascimento este-
ve nesta semana partici-
pando do 64º Congresso 
Estadual de Municípios, 
na cidade de Campos 
do Jordão, tendo como 
tema “O Novo Municipa-
lismo na Construção da 
Democracia”, discutindo 
como o protagonismo 
dos municípios é funda-
mental na construção de 
uma sociedade mais jus-
ta e democrática, onde a 
governança e a sustenta-

bilidade sejam o alicerce.
Na segunda-feira, 28 

de março, aconteceu o 
lançamento do Programa 
“Juntos pela Cultura”, 
programa que o muni-
cípio de Pedreira estará 
participando em 2022. 
Na oportunidade o secre-
tário estadual de Cultura 
e Economia Criativa Ser-
gio Sá Leitão explanou 
sobre a continuidade e a 
expansão do programa e 
sobre a política de des-
centralização da cultura 
no Estado.

Segundo o secretário 
João Paulo Nascimento, 

o trabalho de descen-
tralização da cultura no 
Município está em con-
sonância com o trabalho 
realizado no Estado. “É 
fundamental trabalhar-
mos de forma alinhada, 
para ganharmos em efi-
ciência e gestão, garan-
tindo aos artistas e aos 
cidadãos os bens e ações 
culturais. Esse é o desejo 
do prefeito Hamilton e 
do vice Fábio e a equipe 
da nossa secretaria tra-
balha todos os dias para 
apoiar os nossos artis-
tas”, destacou João Paulo 
Nascimento.

Jaguariúna reuniu 
bombeiros, agentes da 
Defesa Civil brigadis-
tas no 3º Encontro Re-
gional sobre o Sistema 

Estadual de Atendi-
mento a Emergências 
(SEAE), realizado na 
manhã desta quinta-
feira, dia 31 de março, 

no Boulevard do Cen-
tro Cultural. 

O evento contou 
com a presença do pre-
feito de Jaguariúna, 

Gustavo Reis, além do 
secretário municipal 
de Segurança Pública, 
Edgard Mello do Pra-
do Filho, e da direto-

ra da Defesa Civil de 
Jaguariúna, Fernanda 
Tesche. 

O encontro contou 
com palestras e um 

treinamento simula-
do com o Capitão PM 
Robson Mitsuo, do 5° 
Grupamento de Bom-
beiros.

Neste sábado, dia 2, 
o jaguariunense pode-
rá mostrar o quanto é 
solidário participan-
do do “Sempre Jun-
tos Day”. Realizada 
graças a uma parceria 
entre a Prefeitura de 
Jaguariúna e a Am-

bev, a ação arrecadará 
alimentos em troca de 
uma cerveja especial.

Das 9h às 14h quem 
tem mais de 18 anos 
poderá ir até o Centro 
Cultural para realizar 
a troca gratuitamen-
te. Basta apresentar 

um documento com 
foto e entregar um 
quilo de alimento não 
perecível para receber 
uma cerveja. Será dis-
tribuído no máximo 
quatro garrafas por 
pessoa.

Todo o alimento 

que for arrecadado 
será doado à CUFA 
Campinas, que desti-
nará as doações a ins-
tituições que atendem 
pessoas que vivem em 
situação de vulnera-
bilidade social em Ja-
guariúna.

Mensagem que pede dinheiro para  
‘matricula’ de emprego é fake news

Secretário de Cultura João Paulo Nascimento 
participou do 64º Congresso Estadual de 

Municípios

Jaguariúna reúne bombeiros e agentes de 
Defesa Civil em Encontro Regional 

Ação entre Prefeitura e Ambev 
arrecadará alimentos em 

troca de cerveja neste sábado

Jaguariúna fecha 1° bimestre com alta no número 
de empregos formais
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As atividades, totalmente gratuitas, começaram no último dia 29, e incluem diferentes oficinas de dança popular, liter-
atura, maquiagem e apresentações de música e dança

CULTURA:

Termina neste sábado, 
dia 2 de abril, o “Jaguari-
úna Desvairada”, progra-
mação em comemoração 
aos 100 anos da Semana 

de Arte Moderna realiza-
da pela Secretaria de Tu-
rismo e Cultura de Jagua-
riúna. 

As atividades, total-

mente gratuitas, come-
çaram no último dia 29, 
e incluem diferentes ofi-
cinas de dança popular, 
literatura, maquiagem e 

apresentações de música 
e dança.

Confira abaixo a pro-
gramação de sexta e sá-
bado.

‘Jaguariúna Desvairada’ 
termina neste sábado; Confira 

a programação

O presidente da 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se, Edson Gonçalves 
Santana (PV), rece-
beu do prefeito João 
Leandro Lolli (DEM) 
um exemplar do livro 
‘RMC - 20 Anos de In-
tegração’, lançado no 
último sábado duran-
te evento de comem-
oração das duas déca-
das de existência da 

Região Metropolitana 
de Campinas.

O livro de quase 
200 páginas reúne o 
histórico de fundação 
e desenvolvimento da 
RMC, seu amadureci-
mento como a segun-
da maior metrópole do 
Estado de São Paulo, 
um painel sobre cada 
um dos 20 municípios 
que a compõe e os 
avanços da região nos 

últimos anos.
As cidades que com-

põem a RMC são: Amer-
icana, Artur Nogueira, 
Campinas, Cosmópo-
lis, Engenheiro Coelho, 
Holambra, Hortolân-
dia, Indaiatuba, Itati-
ba, Jaguariúna, Monte 
Mor, Morungaba, Nova 
Odessa, Paulínia, Pe-
dreira, Santa Bárbara 
d’Oeste, Santo Antônio 
de Posse, Sumaré, Va-

linhos e Vinhedo.
O livro ficará à dis-

posição na Câmara 
para consulta dos ver-
eadores e da população 
e também pode ser 
baixado gratuitamente 
na página oficial do 
projeto: https://inte-
gracaormc.com.br/liv-
ro/.

Comunicação da 
Câmara Municipal

De Jaguariúna

Com a presença do 
vice-governador de São 
Paulo, Rodrigo Garcia, 
prefeitos, parlamentares 
e dezenas de outras au-
toridades das mais difer-
entes áreas, o Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 
Campinas (CD-RMC), 
presidido pelo prefeito 
de Jaguariúna, Gustavo 
Reis, lançou neste sába-
do (26), em Campinas, o 
livro “RMC - 20 Anos de 
Integração”.  O evento foi 
realizado no Royal Palm 
Hall.

Com patrocínio do 
Instituto Movimento 
Cidades Inteligentes e 
Aeroporto Internacio-
nal de Viracopos, o liv-
ro reúne o histórico de 
fundação da RMC, seu 

amadurecimento como 
segunda maior metrópole 
do estado de São Paulo, 
um painel sobre cada um 
dos 20 municípios que 
a compõe, as estruturas 
estratégicas e iniciativas 
de economia, ciência e 
tecnologia que a tornam 
referência para o País, 
além do registro de sua 
visão de futuro e apon-
tamentos de autoridades 
e empresários regionais, 
estaduais e nacionais.

Gustavo Reis destacou 
a grandeza e a importân-
cia da RMC no cenário 
nacional. “Os 20 mu-
nicípios que integram a 
RMC representam jun-
tos o que São Paulo tem 
de melhor. Se fosse um 
país certamente a Região 
Metropolitana de Campi-
nas seria um dos mais 
desenvolvidos do plane-

ta”, disse. “Expresso aqui 
também a nossa gratidão 
a todos os prefeitos dos 
municípios da Região 
Metropolitana de Campi-
nas que nas últimas duas 
décadas contribuíram 
diretamente para o for-
talecimento e a ampli-
ação do espírito metro-
politano”, completou o 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 
RMC, lembrando o pre-
feito de Hortolândia, An-
gelo Perugini, que mor-
reu em 2021 vítima de 
Covid-19 e comandava o 
conselho. 

“É difícil reunir pre-
feitos de outras regiões 
do Estado para estar aqui 
dialogando sobre região 
metropolitana, mas essa 
celebração em Campi-
nas nos proporciona 
isso. Trocar experiências, 

avaliar aquilo que está 
dando certo e aquilo que 
não está dando certo, pra 
que a gente possa, nesse 
novo momento da hu-
manidade, captar novas 
oportunidades. Parabéns 
à Região Metropolitana 
de Campinas, parabéns 
aos prefeitos e prefeit-
as que fazem o dia a dia 
dessa região”, disse o 
vice-governador Rodrigo 
Garcia.

Os prefeitos de São 
Paulo, Ricardo Nunes, e 
de Campinas, Dário Saa-
di, além de Júnior Felisbi-
no, de Cosmópolis, e Luiz 
Dalben, de Sumaré – que 
é vice-presidente do Con-
selho da RMC –, também 
falaram no evento. O 
deputado ítalo-brasileiro 
em Roma, Fausto Lon-
go, e os deputados Célia 
Leão, Vanderlei Macris, 

Dirceu Dalben, além do 
presidente da Câmara de 
Jaguariúna, Afonso Silva, 
também discursaram.

REUNIÃO DAS 
REGIÕES METROPOL-
ITANAS

Antes do evento de 
lançamento do livro da 
RMC, também foi real-
izada a primeira reunião 
entre prefeitos presi-
dentes das regiões met-
ropolitanas do Estado. 
Coordenado por Gus-
tavo Reis, o encontro re-
uniu representantes das 
regiões metropolitanas 
de Jundiaí, Piracicaba, 
Baixada Santista e Vale 
do Paraíba e São Paulo.  

Ao final do encontro, 
foi assinado um proto-
colo de intenções entre a 
RMC e o Instituto Mov-
imento Cidades Inteli-

gentes que tem por ob-
jetivo firmar parcerias 
com os municípios para 
desenvolver ações que 
promovam a mitigação 
de impactos ambientais 
e orçamentários nas ci-
dades. “Cada município 
tem sua demanda, mas 
no ponto de vista macro, 
as leis pressionam as Pre-
feituras a se organizarem 
sobre determinados te-
mas, sobretudo meio am-
biente e suas subdeman-
das, como saneamento 
básico, resíduos sólidos, 
água, energia. São temas 
prementes e que precis-
am de soluções regionais, 
sobretudo na RMC, onde 
as cidades são integradas 
e crescem em ritmo acel-
erado, diferente de todo 
o País”, comenta o pres-
idente do Instituto, Luigi 
Longo.

Câmara é presenteada com livro que celebra 
os 20 anos da Região Metropolitana de 

Campinas (RMC)

Com a presença de Rodrigo Garcia, Conselho da 
RMC lança livro que celebra os 20 anos da Região 

Metropolitana



Sábado, 02 de Abril de 2022 8



Sábado, 02 de Abril de 2022 9

Campineiros são os primeiros a testar novo 
refrigerante 100% natural da Ambev

A busca pelo consumo 
de produtos naturais vem 

crescendo cada vez mais 
no Brasil. Conforme es-

tudo de outubro de 2019 
da BHB Foods e Suple-

mentos, da consultoria 
Equilibrium Latam, e da 
Decode, do grupo BTG 
Pactual, alimentos mais 
naturais e menos ma-
nipulados estão entre as 
cinco preferências dos 
brasileiros na alimen-
tação. E Campinas será a 
primeira cidade do Brasil 
a testar o Impossible 
Soda da Ambev, novo 
refrigerante 100% natu-
ral da marca, no Dia da 
Mentira.

O pré-lançamento da 
bebida na cidade é uma 
exclusividade da Rede 
Dalben e nos próximos 
meses, o produto estará 
disponível em todos os 
pontos de venda do país.

A ação parceria com 
a Ambev, que vai pre-
sentear os Clientes Estilo 
com 1 Impossible Soda 
(de limão, laranja ou 
frutas vermelhas) a cada 
R$ 10,00 em compras de 
qualquer refrigerante. A 
promoção é válida para 
compras realizadas no 

site e aplicativo do Dal-
ben neste dia 1º de abril, 
ou enquanto durarem os 
estoques.

Já em parceria com a 
Seara, os clientes da Rede 
Dalben vão ganhar 1 Im-
possible Soda sabor Aba-
caxi com hortelã na com-
pra de qualquer produto 
da linha Incrível Seara, 
realizada pelo site e apli-
cativo Dalben neste dia 
1º de abril, ou enquanto 
durarem os estoques.

Para Fernanda Dal-
ben, Diretora de Mar-
keting da Rede Dalben 
“Trazer inovação para 
categoria de refriger-
antes, é sempre muito 
positivo considerando 
que a Rede Dalben tem 
essa cultura e tradição 
de apresentar novas 
experiências para seus 
clientes. Isso não seria 
diferente em nosso mix 
de produtos. Entendem-
os que esse lançamento 
vai ajudar a categoria de 
refrigerantes a ter uma 

relevância cada vez maior 
na cesta do consumidor, 
uma vez que a saudab-
ilidade se tornou uma 
tendência; a AMBEV, 
atenta a tudo isso, vem 
trazendo novos produtos 
e nós não poderíamos 
deixar de acompanhar. ”

“A escolha do Dalben 
para receber o pré-lança-
mento, reforça nossa par-
ceria com a AMBEV jun-
to com nossa identidade 
e propósito de inovação. 
Usamos a estratégia de 
“trial marketing” que 
gera experimentação do 
produto funcionando 
principalmente, quando 
o produto está em lança-
mento. Para implemen-
tação dessa estratégia, 
segmentamos algumas 
pessoas para receberem 
esse trial de acordo com a 
ocasião de consumo, por 
exemplo, consumindo 
uma refeição (caso da 
SEARA), ou consumi-
dores de refrigerantes, 
público-alvo da ação. ”

SHOW:

A banda Roupa Nova inicia as comemorações para os 40 anos de união, com números que impressionam e shows cada vez mais lotados

Red Eventos recebe a banda Roupa Nova com a turnê 
comemorativa “40 Anos”; Rádio Táxi abre o show

Com mais de 20 mil-
hões de cópias vendidas, 
38 discos lançados e 35 
temas de novela, a ban-
da Roupa Nova inicia as 
comemorações para os 
40 anos de união, com 
números que impressio-
nam e shows cada vez 
mais lotados. 

Uma trajetória aplau-
dida de pé por quem con-
hece a história da única 
banda com quatro déca-
das de estrada e a mesma 
formação desde o início, 
o show, que acontece no 
dia 08 de abril, será aber-
to pela banda Rádio Táxi, 

que também se apresen-
tará com seus grandes 
sucessos.

Considerado um dos 
melhores shows naciona-
is, Roupa Nova atrai para 
suas apresentações um 
público dos mais diver-
sos. São gerações que at-
ravessaram as mudanças 
na música e seguem fiéis 
em cada palco que pisam 
Cleberson, Feghali, Kiko, 
Nando, Paulinho (in me-
morian) e Serginho.

Sempre inovando, 
nesses 40 anos de muitos 
acordes, a banda lançou 
o álbum As Novas do 

Roupa, composto por 11 
canções inéditas, que es-
tão disponíveis nas prin-
cipais plataformas digi-
tais. 

Nessa nova turnê, 
Roupa Nova retoma 
os palcos num inédito 
e emocionante proje-
to comemorativo de 40 
anos, com participações 
especiais, sucessos que 
transcenderam barrei-
ras da música, e claro, 
para dar continuidade 
ao sonho da banda com 
uma linda e merecida 
homenagem ao Paulinho 
e a fantástica trajetória 

de seis artistas comple-
tos, amados e aclamados 
Brasil a fora. 

Oficialmente fazendo 
parte da banda, Fabio 
Nestares entra para so-
mar, e passa a ser o séti-
mo Roupa Nova, assum-
indo os vocais ao lado dos 
demais integrantes. 

Você já garantiu seu 
ingresso? 

A Red Eventos, que 
fica localizada na Aveni-
da Antártica, 1530, San-
ta Úrsula – Jaguariúna, 
terá abertura às 21h00 e 
ingressos a partir de R$ 
50,00, que podem ser 
adquiridos nos pontos 
de venda ou através do 
site www.agoraingressos.
com.br.

Confira maiores de-
talhes e a programação 
completa de eventos 
(20/05 – Alexandre 
Pires; 16/07 – Fábio Jr.; 
26/08 – Zé Ramalho; 
03/09 – Jorge Aragão e 
Diogo Nogueira; 21/10 
– Marisa Monte; 09/12 
– Zezé di Camargo & 
Luciano) através do site 
www.GPPRODUCOES.
com.br

Sobre a RED:

Há mais de 20 anos re-
alizando shows e eventos, 
a Red se tornou o maior 
complexo de entreteni-
mento e negócios do in-
terior do Estado de São 
Paulo, com mais de 450 
mil m2, além de mais de 
4700 shows e eventos re-
alizados, com a presença 
de mais de 12 milhões de 
pessoas.

Sinônimo de organi-
zação, qualidade e suces-
so em tudo o que faz, tem 
localização privilegiada 
na região metropolitana 
de Campinas e é cercada 
de todas as comodidades 
como hotéis, aeroporto 
internacional, heliponto 
e a maior malha viária do 
país em rodovias duplas.

Logística perfeita, ex-
celente localização, con-
forto e segurança, além 
de equipe altamente es-
pecializada e estaciona-
mento com seguro para 
10 mil veículos. A solução 
completa para você e sua 
empresa!

Sobre a GP PRO-
DUÇÕES:

A GP Produções, 
com mais de 22 anos de 
história, é considerada 
uma das maiores em-

presas especializadas em 
planejamento, assesso-
ria, criação, divulgação 
e organização de even-
tos, sejam eles shows, 
congressos, seminários, 
encontros, reuniões, con-
venções e feiras.

É a responsável pelos 
maiores eventos do in-
terior Paulista, realizan-
do shows com os mais 
importantes artistas do 
mercado fonográfico bra-
sileiro.

Hoje, a GP Produções 
realiza grandes shows na 
Red Eventos, Royal Palm 
Hall e diversas casas de 
shows na região, onde 
sempre o resultado é casa 
cheia e espetáculos com 
recordes de bilheteria.

Os eventos que levam 
a assinatura da GP Pro-
duções têm garantia de 
qualidade, inovação, tec-
nologia e sucesso.

Serviço:
- Roupa Nova 40 Anos 
Dia 08 de abril, a par-

tir das 21h00 (abertura)
Maiores informações: 
www.gpproducoes.

com.br
www.redeventos.com.

br
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Na ocasião foram condecorados alguns policiais militares que se destacam no desempenho de suas funções e todos os prefeitos municipais dos municípios de abrangência da 
Unidade

EVENTO:

Prefeito de Pedreira participa de solenidade de 
Condecoração com a “Challenge Coin” do 26º Batalhão 

da Polícia Militar do Interior

Na tarde da sexta-feira, 
25 de março, aconteceu 
a solenidade de Condec-
oração com a Challenge 
Coin do 26º BPM/I, que 

contou com a presença do 
Coronel PM Almeida, que 
atualmente é Secretário 
de Defesa Social de Itapi-
ra, comandante do Batal-

hão, Tenente Coronel PM 
Malco, prefeito de Pedrei-
ra Hamilton Bernardes 
Junior, prefeito de Mogi 
Guaçu Rodrigo Falsetti, 
prefeita de Estiva Gerbi 
Cláudia Botelho de Ol-
iveira Diégues, prefeito de 
Mogi Mirim Paulo de Ol-
iveira e Silva, representado 
pela secretária de Relações 
Institucionais Maria Hel-
ena Scudeler de Barros, 
prefeito de Holambra Fer-
nando Henrique Capato, 
secretário de Segurança 

Pública de Jaguariúna Ed-
gard Mello do Prado Fil-
ho, vice-prefeito de Itapira 
Mário da Fonseca e pre-
feito de Santo Antônio de 
Posse João Leandro Lolli.  

Na ocasião foram con-
decorados alguns policiais 
militares que se destacam 
no desempenho de suas 
funções e todos os pre-
feitos municipais dos mu-
nicípios de abrangência da 
Unidade. 

Policiais Militares hom-
enageados: 1º Sargento 

PM Charles, da 1ª Com-
panhia; Cabo PM Silvio, da 
2ª Companhia; 1º Sargen-
to PM Miguel, da 3ª Com-
panhia; 1º Sargento PM 
Amarildo, da Companhia 
de Força Tática; 1º Sargen-
to PM Simão, do Estado 
Maior do Batalhão. “Meus 
parabéns a todos os poli-
ciais militares homenage-
ados e em nome dos pre-
feitos presentes também 
agradeço pela lembrança, 
aos homens responsáveis 
pela nossa segurança, 

muito obrigado pela dedi-
cação”, concluiu o prefeito 
Hamilton Bernardes Ju-
nior. 

A “Challenge Coin” do 
26º Batalhão de Polícia 
Militar do Interior foi cria-
da em 2022, com o objeti-
vo de homenagear pessoas 
físicas ou jurídicas, nacio-
nais ou estrangeiras, que 
por seus méritos e serviços 
relevantes prestados à São 
Paulo demonstraram ser 
pessoas dignas dessa dis-
tinção.

Salário inicial de R$ 5 mil para professores da 
rede estadual se torna lei em São Paulo

Senac Mogi Guaçu recebe nova gerência   

Da Redação
 
Nesta quinta-feira (31), 

foi publicada em Diário 
Oficial a Lei Complemen-
tar que instituiu a Nova 
Carreira Docente para 
professores, supervisores 
e diretores da rede estad-
ual de São Paulo, com o 
salário inicial de R$ 5 mil, 

em jornadas de 40 horas. 
A próxima etapa é a pub-
licação do decreto de reg-
ulamentação para que os 
docentes possam realizar 
a adesão, que é opcional.

“Conseguir a garan-
tia de um salário de 5 
mil reais para os nossos 
professores em início 
de carreira é resultado 

de uma luta pela valori-
zação profissional. É com 
muito orgulho que anun-
ciamos mais este passo, 
pois o caminho foi longo, 
mas a chegada é algo ex-
traordinário, nunca visto 
no estado de São Paulo”, 
avalia o Secretário Estad-
ual da Educação Rossieli 
Soares.

Após o decreto, os ser-
vidores temporários e 
novos ingressos já serão 
automaticamente en-
quadrados no novo mod-
elo. Os demais profission-
ais terão até dois anos 
para realizar a adesão, 
se assim desejarem, via 
Secretaria Escolar Digital 
- SED. O topo da carreira 

também será valorizado, 
e o salário de um docente 
poderá chegar a R$ 13 mil 
na referência mais alta da 
carreira.

O reajuste de 10% do 
Quadro do Magistério 
(QM), ativos e inativos, 
independente da adesão, 
também faz parte da 
sanção e será pago ret-

roativo à data de 1º de 
março. Hoje também foi 
publicada a lei comple-
mentar que garante o 
mesmo aumento para os 
quadros de Apoio Escolar 
(QAE) e da Secretaria da 
Educação (QSE), a mes-
ma ordem de pagamento 
será seguida para essas 
categorias.

Da Redação

O Senac Mogi Guaçu 
está com um novo ger-
ente. Robert dos Anjos 
assume o lugar de Rita de 
Cassia da Silva Coimbra, 
que passa a administrar 
o Senac Salto. Robert é 
psicólogo, com MBA em 
Gestão Empresarial e es-
pecialização em Gestão 
Escolar. Trabalhou al-
guns anos na iniciativa 
privada (em multina-
cionais) e no terceiro 

setor. Está no Senac há 
treze anos, onde atuou 
como docente, media-
dor de redes sociais, co-
ordenador de negócios 
educacionais e gerente. 
Como integrante do pro-
grama de movimentação 
gerencial, passou pela 
gestão de 16 unidades do 
Senac no Estado de São 
Paulo. Nos últimos qua-
tro anos, foi gerente do 
Senac Registro e, agora, 
inicia esta nova missão 
no Senac Mogi Guaçu.

Sobre o Senac Mogi 
Guaçu

Referência em edu-
cação profissional na 
região, a atuação do 
Senac Mogi Guaçu data 
dos anos 1970, mas a 
instalação de uma uni-
dade própria iniciou-se 
apenas em 1993, com a 
cessão da antiga sede, 
no Centro, pela Prefeitu-
ra Municipal. Assim, foi 
inaugurado em 27 de se-
tembro de 1994.

O prédio tem in-

fraestrutura moderna, 
composto por 13 salas 
de aulas e nove labo-
ratórios - sendo um para 
moda e design, um de 
bem-estar, um de vis-
agismo e beleza, um de 
farmácia e enfermagem, 
um de hardware, uma 
cozinha pedagógica, 
dois de informática e 
um laboratório que pode 
ser utilizado para várias 
atividades educaciona-
is, além de uma sala de 
eventos e uma bibliote-

ca.
A unidade pode 

atender até nove mil 
pessoas por ano, com 
cursos livres, técnicos, 
de qualificação profis-
sional e especializações 
técnicas nas áreas de ad-
ministração e negócios, 
comunicação e artes, 
desenvolvimento so-
cial, design e arquitetu-
ra, hotelaria e eventos, 
meio ambiente, moda e 
beleza, nutrição, saúde 
e bem-estar, segurança e 

saúde no trabalho e tec-
nologia da informação, 
além dos cursos de 
pós-graduação a distân-
cia ministrados na insti-
tuição.

Informações
Senac Mogi Guaçu
Endereço: Rua Adeli-

no Damião, 55 – Jardim 
Paulista – Mogi Guaçu/
SP

Informações: www.
sp.senac.br/senac-mo-
gi-guacu

João Doria anuncia saída e Rodrigo Garcia 
toma posse como novo Governador do 

Estado de SP
Da Redação

João Doria anunciou 
nesta quinta-feira (31) que 
deixa o cargo de Governa-
dor do Estado de São Pau-
lo. Rodrigo Garcia, eleito 
como Vice-Governador 
na chapa com Doria nas 
eleições de 2018, tomou 
posse como novo Gover-
nador do Estado, manda-
to que se encerra em 31 de 
dezembro deste ano.

“Raro é o caso de um 
governador que delega 
força, poder e autonomia 
para o seu vice. E eu fiz isso 
consciente da responsabil-
idade e da capacidade do 
Rodrigo Garcia. Ele coor-
denou a nossa campanha, 
uma campanha vitoriosa, 
dura e difícil, e cumpriu 
seu papel da função públi-
ca com o mesmo ritmo, 
comportamento e postura 
de uma empresa privada. 
O Rodrigo Garcia foi nos-
so CEO ao longo desses 
três anos e três meses. E 
São Paulo teve o privilé-
gio de ser governado por 
dois governadores”, disse 
Doria.

Doria falou para um 
grande público que com-

pareceu no encerramento 
do Seminário Municipalis-
ta realizado no Auditório 
Ulysses Guimarães, no 
Palácio dos Bandeirantes. 
O evento contou com a 
presença de Rodrigo Gar-
cia, o presidente da Alesp 
(Assembleia Legislativa 
do Estado), Carlão Pigna-
tari, o prefeito da Capital, 
Ricardo Nunes, o presi-
dente da Câmara de São 
Paulo, Milton Leite, além 
de prefeitos e prefeitas de 
619 municípios do estado.

“Por três anos e três 
meses trabalhei de graça 
pelo Governo de São Pau-
lo. E trabalhei feliz. Foram 
princípios de honestidade, 
dedicação e disciplina que 
me fizeram uma pessoa 
de sucesso na iniciativa 
privada. Tudo isso con-
tribuiu para que viesse 
trabalhar para os que mais 
precisavam e os mais vul-
neráveis”, afirmou. “É 
hora de enfrentarmos as 
adversidades coletiva-
mente, e não individual-
mente, e criar uma frente 
ampla pelo Brasil e pelos 
brasileiros”.

Doria descreveu os de-
safios enfrentados pelo 

governo, com as reformas 
administrativas, o enfren-
tamento da pandemia 
pautado pela orientação 
da ciência, o início da vaci-
nação e o momento da re-
tomada, com programas e 
grandes obras que impul-
sionaram a economia de 
São Paulo e geraram em-
pregos em diversas frentes 
em todas as regiões do es-
tado. “Daqui para frente 
nosso trabalho continua 
em São Paulo pelas mãos 
experientes e competentes 
do Rodrigo Garcia”, com-
pletou Doria.

Empossado em 1º de 
janeiro de 2019, João 
Doria deixa o governo 
com três anos e três meses 
de mandato. O paulistano 
de 64 anos assumiu a Pre-
feitura da cidade de São 
Paulo em 2016, eleito no 
primeiro turno, e renun-
ciou ao cargo em 2018 
para concorrer ao Gover-
no de São Paulo. Venceu o 
então governador Márcio 
França no segundo turno, 
com 11 milhões de votos, e 
tomou posse como o 37º 
Governador do Estado.

Novo Governador

Com a renúncia de 
Doria, Rodrigo Garcia 
passa a ocupar o cargo 
como Governador de São 
Paulo. Garcia também as-
sumiu, além do gabinete 
de Vice-Governador na 
gestão Doria, o cargo de 
Secretário de Governo. 
Ele foi responsável por co-
ordenar projetos, obras e 
serviços de grande impac-
to. Liderou a articulação 
estratégica no desenvolvi-
mento das políticas públi-
cas estaduais, dentre eles 
o Orçamento do Estado.

Com 47 anos, Rodrigo 
Garcia ocupou a cadeira 

de deputado federal por 
dois mandatos, de 2011 a 
2018, e três vezes depu-
tado estadual, tendo sido 
presidente da Assembleia 
Legislativa, entre 2005 
e 2007. Foi secretário 
nas pastas da Habitação, 
de Desenvolvimento 
Econômico e de Desen-
volvimento Social e tam-
bém secretário de Gestão 
da Prefeitura de São Pau-
lo.

“Escolhemos o lado cer-
to com o enfrentamento 
da pandemia. Procuramos 
trabalhar por São Paulo, 
resolver os problemas de 

São Paulo. Em tempos de 
divisão, São Paulo deu ex-
emplo para o Brasil e para 
o mundo. João Doria, 
estamos todos aqui hoje 
para te abraçar, porque 
nós tivemos de prefeitos 
e prefeitas a compreensão 
que era necessária”, disse 
Rodrigo Garcia.

“Ninguém está aqui 
para te dizer adeus, mas 
um até breve pela im-
portância para o Brasil 
pelo o que você fez por São 
Paulo. Portanto, hoje não 
tenho eu que brilhar aqui 
não, o momento é seu”, fi-
nalizou.
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Rodrigo Garcia participa da abertura do 64º Congresso 
Estadual de Municípios 

Da Redação

O Vice-Governador 
Rodrigo Garcia par-
ticipou, nesta segun-
da-feira (28), da aber-
tura da 64ª edição do 
Congresso Estadual de 
Municípios, em Cam-
pos de Jordão. Com o 
tema “O Novo Munici-
palismo na Construção 
da Democracia”, o 
evento aborda a im-
portância do protago-
nismo dos municípios 
na construção de uma 
sociedade mais justa e 
democrática, pautada 
nos princípios de gov-
ernança e sustentabili-
dade.  

“Para ser um bom 
governante, um bom 
gestor, é preciso criar 
condições para aquele 
que quer crescer, que 

quer empreender, não 
se esquecendo daque-
les que precisam como 
ninguém do apoio do 
Estado para que sua 
vida possa melhorar. E 
quem vai fazer isso são 
os homens e mulheres 
que atuam na vida 
pública para servir o 
seu semelhante”, disse 
o Vice-Governador.  

Realizado entre 
os dias 28 e 30 de 
março, o Congresso 
conta com uma pro-
gramação extensa com 
apresentação de 30 te-
mas principais e mais 
de 15 painéis na pro-
gramação ampliada. 
Cada tema terá a par-
ticipação, em média, 
de 5 técnicos de diver-
sas áreas ou represen-
tantes do poder público 
(Executivo, Legislativo 

e Judiciário) e de or-
ganizações do Terceiro 
Setor e iniciativa 
privada. 

O evento é uma or-
ganização da Asso-
ciação Paulista de Mu-
nicípios, uma das mais 
antigas associações 
de representação dos 
municípios. Criada 
em 1948, a APM atua 
como uma entidade 
suprapartidária, asses-
sorando os municípios 
nas questões técni-
c o - a d m i n i s t r a t i v a s , 
na organização dos 
serviços públicos e na 
defesa dos seus inter-
esses, diante dos Pode-
res Executivos e Leg-
islativos, do Estado e 
da União, em busca da 
emancipação política e 
financeira.  

TURISMO:

Seminário tem como objetivo gerar um espaço de debate técnico-científico sobre a temática do turismo gastronômico no país 

Turismo de Pedreira participa do I Seminário 
Internacional de Turismo Gastronômico

O I Seminário Inter-
nacional de Turismo 
Gastronômico integra 
uma das metas do pro-
jeto Prospectivas para o 
Turismo Gastronômico 
no Brasil (IFB/MTUR – 
Ministério do Turismo) 
e tem como objetivo ger-
ar um espaço de debate 
técnico-científico sobre a 
temática do turismo gas-
tronômico no país. 

A primeira edição do 
Seminário foi realizada 
em Paraty (RJ), cidade 
que integra, desde 2017, 
a Rede de Cidades Cri-
ativas da UNESCO na 
categoria Gastronomia. 

Localizada entre a Ser-
ra da Bocaina e o mar, 
Paraty reúne saberes, 
fazeres e muitas riquezas 
naturais e culturais. A 
cidade foi inscrita, em 
2019, na Lista do Pat-
rimônio Mundial Misto e 
está localizada na região 
conhecida como Costa 
Verde, praticamente no 
meio do caminho entre 
as capitais Rio de Janei-
ro (240 km) e São Paulo 
(270 km). 

O evento foi realiza-
do de forma híbrida nos 
dias 28 e 29 de março de 
2022 e contou com a par-
ticipação de expoentes 

do turismo gastronômi-
co em nível nacional e 
internacional. No dia 27 
de março, das 17h30 às 
19h, foi realizada a Aber-
tura Oficial do evento. 

Na segunda-feira, 28, 
foi realizada a palestra 
“Um olhar para o futuro - 
Cenários, Perspectivas e 
Tendências para o Turis-
mo Gastronômico”, min-
istrada por Ian Yeoman, 
Professor da Futuros do 
Turismo da Te Herenga 
Waka – Victoria Univer-
sity of Wellington. 

A Secretaria Munic-
ipal de Turismo de Pe-
dreira se fez presente 

ao evento por meio da 
transmissão on-line via 
Ministério do Turis-
mo representada pelo 
servidor Adílson Spa-
giari, que na ocasião 
destacou que o profes-
sor Ian abordou temas 
e assuntos que nesse 
momento em que vive-
mos no pós-pandemia 
da COVID-19, devemos 
procurar por alimentos 
que nos forneçam mais 
imunidade e recomenda 
a proporção ideal e as 
tendências que os con-
sumidores e turistas es-
tarão entendendo sobre 
o futuro do turismo gas-
tronômico, que haverá 
momentos em que serão 
tratados sobre a acessib-
ilidade versus o turismo 
da comida, voltada para 
uma alimentação com 
mais autenticidade, de 
comida raiz, que pro-
mova bem-estar físico e 
mental.

Segundo o profes-
sor Ian, um dos trinta 
palestrantes nacionais 
e internacionais, com o 
crescimento das cidades 
e dos meios tecnológi-
cos, a Ciência será o cen-
tro de nosso futuro, com 
um mundo globalizado e 
a realidade das experiên-
cias gastronômicas em 
cada localidade estará 
em foco, fomentando 
assim, uma identidade 

heterogênea local, com 
turistas que querem ex-
perimentar comidas 
novas, viajar para no-
vos destinos e que traga 
qualidade nos produtos 
e experiências e diferen-
ciação na comunidade 
local com o desenvolvi-
mento de cardápios efi-
cientes e sustentáveis, 
focados nas esferas am-
biental, social, cultural e 
econômica.

Qual o futuro da co-
mida, dos alimentos e 
bebidas e o preço justo 
de uma refeição? Esta-
remos numa nova era 
em que irá sobressair as 
comidas criativas, a im-
portância do bem-estar 
alimentar para cada or-
ganismo, buscando um 
estilo de vida saudável, 
contribuindo para uma 
produção de produtos 
locais, produzindo de 
forma ecológica, for-
talecendo as feirinhas de 
produtores locais, crian-
do hortas com vegetais e 
legumes orgânicos e so-
bremesas com frutas da 
própria cidade.

O período da pan-
demia tem sido uma 
fase em que muitos em-
preendedores passaram 
a usar a cozinha e a co-
mida para criar novos 
pratos, com uma prolif-
eração de novas receitas 
e o aumento das vendas, 

motivando e promoven-
do a saúde e o bem-estar 
dos moradores locais e 
dos seus visitantes.

Pedreira integra o Cir-
cuito das Águas Paulista 
e nessa região podemos 
encontrar experiências 
gastronômicas que irão 
atender a um variado 
tipo de paladar, com 
pratos típicos da coz-
inha mineira, paulista, 
capixaba, brasileira e 
internacional, além de 
encontrar doces, geleias, 
cachaça artesanal, vin-
hos e licores.

Visitar as cidades do 
Circuito das Águas Pau-
lista, segundo Spagiari 
“é uma verdadeira via-
gem nos sabores da di-
versidade gastronômica 
e das diferentes opor-
tunidades de lazer que 
faz desse circuito um dos 
mais atraentes e diferen-
ciados do nosso Estado 
de São Paulo”.

De acordo com o pre-
feito de Pedreira, Ham-
ilton Bernardes Junior 
“nossa Secretaria de 
Turismo vem trabalhan-
do dia a dia para pro-
porcionar cada vez mais 
hospitalidade aos nossos 
visitantes e turistas e em 
breve estaremos entre-
gando várias obras que 
contemplam o setor e 
melhorando nossos eq-
uipamentos turísticos”.
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Esporte Clube Jardim 
Andrade e Triunfo Junior 
decidem o 7º Torneio de 

Futebol Guerreiros da Tribo

De Pedreira

A grande final do 7º 
Torneio de Futebol Guer-
reiros da Tribo e Esporte 

Clube Jardim Andrade 
estará acontecendo neste 
sábado, 02 de abril, às 
14h45, na Praça de Es-
portes “João Castelo”, en-

tre as equipes do Esporte 
Clube Jardim Andrade e 
Triunfo Junior. 

O Torneio de Fute-
bol conta com o apoio da 
Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer da Pre-

feitura de Pedreira. “A 
partida tem duração de 60 
minutos, divididos em dois 
tempos de 30 minutos, em 
caso de empate, o vencedor 
será conhecido através da 
cobrança de penaltis”, de-

stacam os organizadores.
As semifinais foram 

disputadas no último do-
mingo, 27 de abril, com 
os seguintes resultados: 
CNBS 0x2 Esporte Clube 
Jardim Andrade, Susten-

tare 1x5 Triunfo Junior.
O Torneio de Futebol 

está homenageando Eliz-
abet Florencio Campaci, 
Aparecido Marcos de Cam-
pos e Franchi Humberto 
Dematei.

ESPORTES:

O Jogo acontece neste sábado, 02 de abril, às 14h45, na Praça de Esportes “João Castelo”, entre as equipes do 
Esporte Clube Jardim Andrade e Triunfo Junior 

As equipes da Associa-
ção Atlética Ponte Preta 
de Campinas e o Boca 
Búzios do Rio de Janeiro 
disputaram no sábado, 
26 de março, um “Jogo 
Amistoso Master de Fute-
bol”, nas dependências do 
Estádio Municipal Wan-
derlei José Vicentini.

O evento contou com o 
apoio das secretarias mu-
nicipais das prefeituras 
de Pedreira e de Búzios. 
“Agradecemos aos pre-
feitos Hamilton Bernar-
des Junior, de Pedreira, 
Alexandre de Oliveira 
Martins, de Armação dos 
Búzios, além do vice-pre-
feito Fábio Polidoro, que 

juntamente com o em-
baixador do Município 
Antônio Ganzarolli Filho 
estiveram acompanhan-
do a partida de futebol”, 
destacou na ocasião o se-
cretário de Esportes e La-
zer Valdir Carlos Volpato.

A partida foi dispu-
tada com muita dispo-
sição pelos jogadores de 
ambas equipes, muitos 
deles passaram por gran-
des clubes do Brasil e do 
exterior. A Ponte Preta 
venceu o amistoso pelo 
placar de 3x1, com gols de 
Elivelton, Odair e Rodri-
go Ninja, o gol de honra 
do Boca Búzios foi anota-
do pelo jogador Daltinho.

O amistoso de futebol 
também marcou a des-
pedida dos gramados de 
Howard de Oliveira San-
tos Filho, popularmente 
conhecido como Barbudi-
nho. “Foram muitos anos 
jogando pelos gramados 
do Brasil, primeiramente 
nas categorias de Base, 
depois como profissional 
pela Ponte Preta, Paulista 
de Jundiaí, Santo André, 
Comercial Esporte Clube 
e Sparta, ambos de Cam-
po Belo, Minas Gerais, 
além de várias equipes de 
Pedreira e cidades da re-
gião. Vamos agora atuar 
nos bastidores e no Pro-
grama NG Esportes pelo 

Sistema Regional de Tele-
visão e redes sociais”, en-
fatizou Barbudinho.

O vice-prefeito Fábio 
Polidoro e o Embaixador 
de Pedreira Antônio Gan-
zarolli Filho, estiveram 
realizando a entrega de 
troféus aos representan-
tes das equipes da Pon-
te Preta e Boca Búzios. 
“Agradecemos em nome 
do prefeito Hamilton Ber-
nardes Junior a presença 
dos jogadores, comissões 
técnicas e familiares em 
Pedreira, assistimos uma 
grande partida de futebol, 
parabéns a todos”, disse 
na oportunidade Fábio 
Polidoro.

Após a partida amis-
tosa todos estiveram par-
ticipando de um almoço 
de confraternização nas 

dependências do Centro 
Comunitário “Howard de 
Oliveira Santos”, localiza-
do no Parque Bela Vista.

Ponte Preta e Boca Búzios disputam 
“Jogo Amistoso Master” em Pedreira
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